

# DESA

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Anjongsana dengan Warga, Sampaikan Himbauan dan Program Kepolisian

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID)

Jan 1, 2024 - 16:28



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'11", 106°57'14", 217°  
01/01/2024 14:02:39

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Anjongsana dengan Warga, Sampaikan Himbauan dan Program Kepolisian*

*Nyalindung, 01 Januari 2024* - Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana/DDS dengan warga masyarakat di Kampung Cirawa, Rt. 02/05, Desa Nyalindung. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 01 Januari 2024, dimulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjangsana tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat sekitar. Pertama, warga diminta untuk selalu siaga terhadap potensi bencana alam, terutama di musim penghujan seperti saat ini. Apabila terjadi bencana alam, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar segera melaporkan kepada pihak berwenang, termasuk dirinya.

Himbauan kedua yang disampaikan adalah tentang pentingnya kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan segera melaporkan jika mengetahui adanya aktivitas yang mencurigakan.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kembali mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Kolaborasi antara warga dan Bhabinkamtibmas diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terjaga.

Terakhir, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, dengan tagline "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini mencakup aspek keagamaan, keamanan, dan pelayanan yang diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Bhabinkamtibmas juga membuka ruang untuk curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan Anjangsana/DDS ini menjadi bentuk nyata dari sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat, membangun kepercayaan dan keterlibatan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung.